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ACTA 11-19 1 

Sesión Ordinaria 08 2 

 3 

Acta número ONCE correspondiente a la sesión ordinaria número OCHO celebrada por el Concejo 4 

de Distrito de San Rafael del cantón de Escazú, período dos mil dieciséis – dos mil veinte en las 5 

instalaciones de la Escuela de Guachipelín a las siete horas con quince minutos del 05 de setiembre 6 

de 2019, con la asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

CONCEJAL PROPIETARIO                                   Jean Paul Van Der Laat Ulate 11 

CONCEJAL SUPLENTE Rosa Matamoros León  12 

SINDICO PROPIETARIO Ruth López Elizondo 13 

SINDICO SUPLENTE                                             Luis Gustavo Socatelli Porras 14 

 15 

La representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas. 16 

  17 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sra. Ruth López Elizondo, Síndica Propietaria.  18 

 19 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  20 

 21 

Concejal suplente. Roberto Enrique Romero Mora 22 

Concejal propietario. Mary Heigld Wones  23 

Concejal suplente. Alberto Oreamuno Gutiérrez.  24 

Concejal suplente. Patricia Leandro Tabash 25 

Concejal propietario. Sandra Rojas Araya 26 

Concejal suplente. Orlando Ortiz Albarracín 27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

Inciso No.1: Se recibe a las representantes de la Fundación Enseñando a Volar Alto, organización que 41 
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atiende niños de 0 a 6 años en la comunidad de Guachipelín de Escazú en donde manifiestan su 1 

preocupación que no les han asignado presupuesto para el año 2019, ni para el año 2020, siendo para 2 

la Fundación necesario realizar una mayor cobertura de la población que se atiende en Guachipelín de 3 

Escazú. 4 

 5 

Al respecto, el Sr. Socatelli indica que efectivamente, no se le asignó ningún recurso a la Fundación 6 

citada y que esto fue duramente criticado por los representantes del Concejo de Distrito:  Sra. Ruth 7 

López E. y Sr. Luis G. Socatelli P. en el Concejo Municipal, además que se expuso que se habían 8 

violado todos los principios de desarrollo de proyectos de la comunidad vistos en Sesión 9 

Extraordinaria para la definición de proyectos ante la Municipalidad. 10 

 11 

Al respecto, se le indicó que era necesario volver a solicitar cita en el Concejo Municipal para 12 

exponer la problemática, toda vez que indica el Sr. Socatelli, que la población que se atiende por 13 

parte de la Fundación Aprendiendo a Volar Alto, es la más vulnerable y que se encuentra en riesgo de 14 

pobreza, además que no hay ningún centro gubernamental que atienda la población de 0 a 6 años y 15 

que además es fundamental para las mujeres cabeza de familia puedan realizar actividades laborales 16 

que les permitan mejorar su condición de vida. 17 

 18 

Así las cosas, se les solicita realizar la gestión respectiva para solicitar audiencia en el Concejo 19 

Municipal para apoyar las acciones realizadas por los representantes del Concejo de Distrito de San 20 

Rafael de Escazú en este mismo sentido. 21 

 22 

Inciso No. 2:  Se reciben a los representantes del Comité de Vecinos de Barrio San Francisco de Asís 23 

de Guachipelín de Escazú, en donde señalan que están en proceso de organizarse para realizar 24 

gestiones de mejoramiento de su comunidad, toda vez que han visto que es fundamental realizar 25 

trabajo comunal para mejorar las condiciones de la población que habita dicha comunidad. 26 

 27 

Por lo cual solicitan apoyo, para: 28 

 29 

a. Mejorar el alcantarillado. 30 

b. Construir aceras. 31 

c. Acompañamiento para el desarrollo de una Asociación de Desarrollo Específico. 32 

d. Recolección de basura de reciclaje. 33 

e. Reductores de velocidad. 34 

f. Cámaras de Seguridad. 35 

g. Apoyo de barrios organizados contra el hampa. 36 

 37 

Al respecto la Sra. Ruth López, informa a la Comunidad de Barrio de San Francisco de Asís, que ya 38 

ha había aprobado moción ante del Concejo Municipal para poder dotar a la Comunidad de Barrio 39 

San Francisco de Asís de un terreno para construir infraestructura de facilidades comunales. 40 

 41 
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Por lo anterior, indica la Sra. Ruth López E., que se procederá a mocionar y coordinar ante el Concejo 1 

Municipal, lo siguiente: 2 

 3 

a. Mejorar el alcantarillado. 4 

b. Construir aceras. 5 

c. Acompañamiento para el desarrollo de una Asociación de Desarrollo Específico. 6 

d. Recolección de basura de reciclaje. 7 

 8 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 9 

 10 

Se aprueba el acta N°09-2019 y acta N°10-2019 11 

 12 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 13 

 14 

REMITENTE OFICIO DETALLE 

Lic. Luis Socatelli Porras – 

Síndico Suplente y secretario 

Recibida vía correo electrónico 

el 12 de agosto de 2019 

Acta No. 10-2019 para ser 

conocida y aprobada en la 

sesión ordinaria del día de hoy. 

 15 

Se lee y se da por conocida la correspondencia. 16 

 17 

ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   18 

 19 

No hay. 20 

 21 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  22 

 23 

No hay. 24 

 25 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  26 

 27 

Inciso No. 1:  Señala el Sr. Jean Paul Van Der Laat Ulate que es necesario retomar la nota enviada a 28 

al Consejo Nacional Vial respecto a la ampliación de la Ruta 310, misma que ya cumplió más de seis 29 

meses, por lo cual es necesario mocionar al respecto ante el Concejo Municipal, siendo que al 30 

respecto el Sr. Luis Socatelli P., indica que realizará la moción correspondiente para que se retome el 31 

asunto. 32 

 33 

 34 

 35 

 36 
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Siendo las ocho horas con cincuenta y cinco minutos, se da por concluida la sesión.  1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

Ruth López Elizondo 

Preside 

Luis Gustavo Socatelli Porras 

Secretario 

 

 7 


